



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela condena de manera absoluta el ataque terrorista con drones cargados de proyectiles contra la Academia Militar en la provincia de Homs de la República Árabe Siria, este jueves 05 de octubre de 2023, que hasta este momento ha dejado decenas de fallecidos, civiles y militares, que participaban en la graduación de jóvenes oficiales.

La República Bolivariana de Venezuela en el marco de la Diplomacia Bolivariana, repudia estos hechos que enlutan al Pueblo sirio y dejan a muchas familias afectadas.

La República Bolivariana de Venezuela expresa sus palabras de condolencias a los familiares, amigos y allegados de los ciudadanos fallecidos, al tiempo que hace votos por la pronta recuperación de la paz absoluta en todo el territorio sirio.

Caracas, 5 de octubre de 2023